

„Der JugendDialog ist etwas, wo noch was entstehen kann. Ich will dabei sein!“

„Ich möchte die Chance nutzen, meine Meinung mit in die Kirche vor Ort einzubringen!“

„Nur meckern verändert nichts!“

**Einladung** zum  
**„Dialogtag“**

Regionaltag in Soltau

Bischöfliches Generalvikariat, Fachbereich Jugendpastoral  
Domhof 18–21, 31134 Hildesheim



„Gesprächs  
Stoff“

Kirche

Jugend

Zukunft

Wann wo?

Sonntag, 16.03.2014

13:30 Uhr » Ankommen bei Kaffee und Keks

14:00 Uhr » Vorbereitungsphase

16:00 Uhr » Treffen mit dem Bischof

19:00 Uhr » Jugendmesse

Anschl. » Abendessen

Katholisches Pfarrheim Soltau  
Feldstraße 22 | 29614 Soltau

**Der JugendDialog geht weiter!** Und in diesem Jahr macht er sich auf den Weg zu Euch. Wir wollen Euch, auch im Namen von Bischof Norbert, zum Dialog vor Eurer Haustür einladen! Auf dem Regionaltreffen zum JugendDialog soll es um Euch in Eurer Kirche vor Ort gehen. Wie könnt Ihr mitgestalten? Wie ist die Stimmung in Eurer Region? Was läuft gut, was nicht? Was ist schon da und was muss noch werden? Und wie kann das alles ganz konkret angepackt werden? Es soll berichtet, gefragt und vernetzt werden! Über diese Dinge zu sprechen ist wichtig, nicht nur für uns. Deshalb wird auch Bischof Norbert dabei sein, um mit Euch ins Gespräch zu kommen.

**Zur Anmeldung** einfach eine kurze Mail an [patricia.hinz@bistum-hildesheim.de](mailto:patricia.hinz@bistum-hildesheim.de) oder eine Nachricht per facebook an JUGEND Bistum Hildesheim schicken! Wir freuen uns!